

# Marathon lockt Läufer nach Usedom

Schölzke läuft  
Langstrecke in  
3:29,11 Stunden

**Usedom/Stralsund.** Zum Ende der Sommersaison nutzten 800 Laufsportfreunde den Startschuss beim 40. Usedom-Marathon, um die Sommersaison abzuschließen. Mit dabei waren auf der Langdistanz und beim Halbmarathon auch viele Sportler aus Stralsund und von der Insel Rügen. Beim Halbmarathon ging es diesmal um Wertungspunkte für den Landes-Cup M-V.

Der Sundstädter Andreas Berndt kam aus dieser Gruppe am besten mit den schwierigen Bedingungen zurecht. Er kam nach nur einer Stunde, 33 Minuten und 53 Sekunden ins Ziel und erkämpfte so den achten Platz in der Altersklasse M 45 über den gut 21 Kilometer langen Halbmarathon. Für Michaela Termer von der HSG Stralsund (W 35) hatte sich das Vorbereitungstraining in den letzten Wochen gelohnt. Sie absolvierte den Kurs in 1:38:04 Stunden und wurde damit Zweite. In der Frauengesamtwertung erreichte sie von insgesamt 125 Starterinnen den sechsten Platz.

Mit seinen 80 Jahren war Dietrich Mattke von der HSG Stralsund der älteste Teilnehmer des Feldes. Er nutzte den Wettkampf als Generalprobe für den Berlin Marathon in drei Wochen und spulte die Strecke in 2:39:36 Stunden routiniert ab.

Einige Athleten absolvierten die volle Distanz von Swinemünde nach Wolgast. Ein starkes Rennen bot der Stralsunder Kai-Uwe Pöbel (seneca runners), der in 3:13:44 Stunden als Dritter in der M 50 den Sprung aufs Podest schaffte. Thomas Schölzke (M 45) vom Laufteam Rügen belegte in 3:29:11 Stunden den sechsten Platz. ak

#### **Weltere Zelten**

**Halbmarathon:** Arnd Lander (1:38:13 h), André Kobsch (1:47:05), Anja Schmidt (2:12:56), Christian Rhein (1:46:34), Sven Stromeier (1:55:44).

**Marathon:** Thomas Budnowski (4:01:32), Jürgen Hartmann (4:22:10), Frank Bollnow (4:52:14), Jens Meinold (4:54:35).